

## 学校だより

# たむら



早いもので9月中旬を迎えました。すみきった空、虫の声に秋の気配を感じます。

二学期のスタートにあたって、『「当たり前」のことを当たり前にしっかきできていますか』を各自確認しよう。その上で、本校の目標である「かしこく やさしく たくましく」をめざして励もう。

特に、「かしこく」・・・一生懸命学習に取り組もう 「やさしく」・・・ことばを大切にしよう 「たくましく」・・・進んで心と体を鍛えよう。』という旨の話をしました。

本気で取り組み、実り多い二学期にしてほしいと願っています。今、子どもたちは、体育祭を終え、市陸上記録会、市音楽発表会に向けての練習に励んでいます。

### さらなる学力向上に努めます

#### ～全国学力・学習状況調査結果より～

8月末に、6年生対象の学力・学習状況調査の結果が公表されました。分析した結果、国・県と同様の課題がいくつも見つかりました。代表的なものとして、国語と算数では、文章の内容を理解して自分の考えをまとめたり、グラフから傾向を分析して説明したりする力に依然として課題がみられました。また、基礎的なA問題の一部にも正答率の低いものがいくつかありました。ていねいな指導の必要性を、全教員で改めて確認しました。

また、今回3年ぶりに理科の調査もありましたが、観察や実験の結果を分析し説明する問題の正答率が低く、弱点が鮮明になりました。

学校では、さらなる授業改善を図るとともに、スーパー学習（補充学習）、月末テストにも力を入れていきます。

一方で、家庭学習の時間の充実が望まれます。また、文部科学省の分析によれば、携帯・スマホなどの時間が短いほど学力調査の成績がよい傾向が指摘されています。ご協力をお願いします。

### 全力で取り組みました！ 「にこにこ体育祭」

#### あたたかい応援 ありがとうございます

6日（日）、「にこにこ体育祭」が開催されました。あいにくの雨で、地区の競技が中止となり大変残念でしたが、温かいご配慮により、子どもたちの競技を進めることができ



した。ご家庭・地区の皆様の応援をいただきながら実施できましたことをありがたく思います。

子どもたちは、「輝け チームたむら 心一つに栄光つかめ」のテーマのもと、雨にも負けず、意気揚々と、練習の成果と持てる力を発揮していたと思います。そして、満足感とともに、地域とのつながり、温かいお心を改めて実感したことと思います。

親子奉仕作業に続いて、8月30日には、100名余りの地域の方々がグラウンドの草取り、木の剪定をしてくださいました。おかげで、美しい環境のもとで、気持ちよく体育祭を行うことができました。こうした皆様のお心が、子どもたちの「ふるさとを大切に思う心」を育むのだと確信します。感謝申し上げます。



### 全校で見学しました！ 県立恐竜博物館

助成をいただき、11日、全校で勝山の県立恐竜博物館へ見学に出かけました。理科学習をはじめとする幅広い学習に有効でありながら、遠方のため見学することがかなわずにいた見学ができたことに感謝したいと思います。子どもたちは、目を輝かせながら見学をしていました。興味関心の高まりとともに、郷土の理解を深めることができましたものと思います。今後も、子どもたちの視野が広がる学習活動を大切にしていきます。

（文責：小坂俊夫）